Esta noche habrá luna llena, un fenómeno que no ocurre hace 38 años

El Ciudadano \cdot 24 de diciembre de 2015





Esta noche se producirá una coincidencia que desde el año 1977 no ocurría y que no ocurrirá, según los expertos, hasta el año 2034.

En nuestro país, el fenómeno podrá verse durante toda la noche.

Otro fenómeno astronómico que nos deparan las fechas cercanas, ocurrirá el día 2 de enero y será el momento en que se registrará el máximo acercamiento entre el Sol y la Tierra. A este fenómeno se le conoce como **Perihelio.**

Fuente: El Ciudadano